
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

 

 

 
４月１日 火曜日          Vol.３８２ 

 
         例会出席者    ２２名 （会員数３１名）                         出席率７１．０ ％ 

メーキャップ  青木茂生 矢野太一 藤洋一 澤田篤也 三好亘   修正出席率１００％ 

          川田勝義 廣澤誠治 戸島健治 青木博美 浪越繁男 森廣一 

■会長挨拶 

 みなさんこんばんは。今月から新年度が始まりました。桜の花も満開で新しいスタートを祝っているようで 

すが今月から消費税が８％になりました。テレビでは小さなお店が客足に影響があるので値上げをせずに

頑張ると報じていました。このようなニュースを流すことに憤りを感じます。消費税分をそのまま値付けした

店が値上げをしているようにとられるからです。消費税アップは我々が選挙で選んだ人たちが決めたことで、

しいては国民が認めたことであります。大手はある程度納入業者に無理を言えますが我々はそうもいきま

せん。きちんと消費税を納入するためにも弱い者いじめのようなことはないようお願いしたいです。 

 一昨日、松山市での地区協議会に出席してきました。我々のクラブもいよいよ新年度が動き出そうとして

おります。青木次期会長を中心に盛り上げていきましょう 

 

■幹事報告 

◇到着週報   脇町ＲＣ 阿波池田ＲＣ 

◇連絡事項  ４月１５日の例会は創立記念日のため４月１８日に変更になります。 

５月６日は法定休日のため例会はお休みになります。例会終了後理事会を行います 

■委員会報告    

   親睦委員会 ４月１８日は創立記念日のため懇親会を行います 

■卓話   

 「家電販売について」 谷俊彦 

 私は家電販売を生業として５０数年経ちましたが、現在では手に入る色々な豊かな商品があります。しか 

しその裏には様々な開発と普及の家庭の歴史が存在しています。 

    「これから活動するにあたって」 遠藤公信 

     私は、昔からいろいろな方にお世話になってきました。今度入会させていただいた美馬ロータリークラブに

は尊敬できる先輩方が多数いらっしゃいますので、これまでの人生における人生の師と同様、ご指導い

ただきたいと思います。よろしくお願いします。 

■ニコニコ   

 廣川公利 青木茂生 杉原節子 青木博美 吉田宥勝 浪越繁男 森廣一 

 次回例会                 ２０１４年４月８日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム            地区研修・協議会報告 

欠席者 北室淳子 横内優 田野寿一 林秀樹 小野一史 三好亘 山内浩司 戸島健治 

    田中義美 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


